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dores; se llevan tres entrena
mientos de conjunto, que son 
pocos para las fechas aue nos 
quedan para nuestro primer 
partido y todos debemos tener 
en cuenta estos detalles. El 
Manchego es un equipo que lle
va, ya formado hace casi un 
níes, recibe entrenamiento tres 
días por lo menos a la semana, 

“y es muy lógico esté mejor con
juntado; por eso ganó, a pe
sar de que nuestro equipo no 
estuvo a la alutra de partidos 
anteriores.- Debo recomendar a 
nuestra afición que no empie
ce a desanimarse; y que no ha
ga caso de derrotistas que lan
zan buelos sin fundamento. Mi 
interés se cifra, esta tempora
da, en que nuestra ciudad no 
se quede sin su deporte favori
to; que todos los directivos, en 
quienes tengo gran cofianza, 
trabajen con ganas, miren por

presidente del M iap hace
líanasiesto a la afición

El Club necesita ayuda moral y 
económica

jj Ispera form ar an conjunto superior ai d e ia
p a sa d a  temporada

Almagro. (De 
pensai, Vicenta

nuestro
Ruiz).

corres-

. Después del partido amistoso 
«librado el pasado día 24, con 
el Manchego, equipo de la ca
pital de la Mancha, en el que 
este primer día de ferias, ven- 
.jó.ei visitante, nos entrevis¿a- 
; "¡nos con al nuevo presidente del 
Ragro, que afablemente nos 
.contesta a las preguntas 
:!iiac$mos.

-¿Cómo fue , elegido presi- 
jjente para la actual tempo- 
.rada?
’ -Sinceramente y con tedas 
lis responsabilidades que trae 
consigo, me presenté volunta
rio a este cargo, debido a que, 
en la asamblea celebrada el 24 
oe junio, y después de hacer 
gestiones entre los aficionados, 
» había quién aceptara el 
puesto. Acepté, mirando a mi 
pueblo, para que no se quedara 
sin fútbol en la actual tempo
rada, toda vez que, renuncian
do a nuestra participación, des
cenderíamos a Segunda Regio
nal, en la siguiente da 1968-69. 
-¿Cómo finalizó la tempora

da pasada en el aspecto eco
nómico?

palda, creo que salvaremos el 
escollo.

—¿Los jugadores que inte
gran hoy ¡a plantilla del club 
son todos de nuestra provin
cia?

—Absolutamente todos. Te
nemos de Puertollano, Ciudad 
Real y Valdepeñas y varios de

calonando la competición. Pa
ra cerrar esta entrevista, que 
agradezco a nuestro semanario 
ALARCOS, vuelvo a repetir mis 
primeras palabras a toda la 
afición: Que tenga calma, que 
todos unidos, trabajemos, que a 
nuestros encuentros en nues
tra casa acudan los aficiona-

El interior Baz II,
nueva adquisición 
del Pegaso para 
esta temporada
Su opinión sobre el Gropo: «El Plus Ultra 
parte como favorito, pero nosotros'debemos 

quedar entre ¡os esneo primeros»

Parte del conjunto Alviagreño, de la actual temporada.
esta ciudad, algunos de estos 
jugadores han militado en su 

-Como directivo que fui deljperior categoría; por esto es- 
puedo decir que terminó pero que nuestro conjunto ha

ga un papel bueno en la tem
porada que. tenemos a la vista.

—Del último , partido. celebra
do con el Deportivo Manchego,: 
¿qué nos dice?

con un déficit de unas 35.000 
pesetas, que ahora tenemos que 
pagar quienes componemos la 
directiva. Creo que nadie se 
¡chará atrás, porque deben 
cumplir los hombres que dan 
una palabra.
-¿Qué tal ve la temporada

en cuanto al conjunto que es-¡estos

•No se puede hablar, toda 
vez que nuestra plantilla, en 

días, es cuando se está 
iá formando? ¡haciendo; los chicos no están
-Estamos formando un con-! acoplados, llevan unos 12 días 

¡unto bastante mejor que el con los primeros ejercicios fí- 
íel año pasado, futamos po- sicos y al mismo tiempo se van 
riendo todo el interés posible 1 cubriendo poco a poco las va

que probar juga- 
tres entrena- 

que son 
aue nos 

primer 
te n e r

con- 
a pe

no

a
que no empie- 

no ha- 
que lan-

c, Nemesio Parras del Campo, 
nevo presidente del 

Almagro C. F,

toa hacernos con una 'clasi
ficación buena en la tabla, con 
*1 fin de no descender a infe- 
#  categoría, pero esta cues
tión no es de mi incumbencia, 
<s del entrenador, señor Arrie- 
(a, al que, desde el primer día 
® todos los poderes para que 
taja lo que sea preciso. El co
cote más de cerca a los juga
dores, ahora bien, contando 
«a el asentimiento del presi
denta y directiva.
-¿Será mayor el presupues

to que en la temporada ante- 
tior?
-La pasada temporada tu

tes de gastos sobre las cua
rentas mil pesetas; la ac- 
ttal será más costosa, pero es 
gestión de que toda la direc
ta se mueva. Trabajando, sa- 
®iido dinero de donde sea, con 
•files de resortes que tenemos a 
J vista, y, claro está, no dejan- 
J°de la mano a la afición, aun- 
«e a veces nos vuelva la es-

Mi

lo ; que toaos 
quienes tengo 
trabajen con 
nuestros

en

por 
cuan

to puedan y esté a  su alcance, 
y a la afición, que no se le cai
gan tan pronto los palos del 
sombraje; hay que tener un 
poco de calma. Estamos en los 
comienzos.

—Una última pregunta, se
ñor presidente: ¿El primer par
tido con quién ha correspon
dido?

—Nuestro primer encuentro 
en la Copa de Aficionados, nos 
ha 'correspondido con el Bola- 
ñego el próximo día 3 dé sep
tiembre en su campo; el día 10, 
en esta ciudad, con el fin de 
eliminarnos. Espero que una y 
otra afición se comporten con 
toda corrección; que gane el 
mejor, pero mi mayor deseo es 
que estos dos partidos resulta
ran  del agrado de todos. Des
pués de estos dos partidos de 
eliminatoria nos corresponde 
jugar en nuestro campo nue
vamente, ya en partido iiguero, 
con el Santa Lucía de Madrid, 
y así sucesivamente iremos es-

dos, que no se queden en sus 
casas o en los distintos sitios 
de recreo. Agradezco desde es
tas líneas a todos, de antema
no, su colaboración y aporta
ciones a este modesto club en 
la presente temporada; pon
dremos todo cuanto sea preci
so para dar gusto y pido co
rrección en los partidos; hay 
que demostrar somos de una 
ciudad noble e hidalga y siem
pre estamos dispuestos a se
guir la trayectoria de nuestros 
mayores.

MADRID. (De nuestro corres
ponsal, Jolomar).

Una buena adquisición acaba 
de hacer el Pegaso con i:l fi- 
chaje de Antonio Baz, el más 
pequeño de los dos hermanos 
del mismo apellido. Su paso por 
el Tomelloso, Conquense y Bo- 
lañego, lentre otros equipos, ha 
sido motivo sobrado para que 
este jugador haya demostrado 
su excelente clase y su extraor

d in ario  pundonor futbolístico. 
Hoy le traemos de nuevo a 
nuestro semanario, aprovechan
do su reciente incorporación al 
Pegaso; aunque 
preguntándole si quedó satis
fecho de su campaña anterior 
con el Bolañego.

—No, no estoy contento de la 
temporada que hice el año pa
sado en Bolaños, pues varias 
circunstancias influyeron en 
que mi rendimiento no fuese 
normal; ima de ellas fue que 
no me alineasen en mi puesto 
habitual.

—¿Por qué descendió .¡el Bo- 
lañego?

—Hubo falta de organización. 
En conjunto teníamos mejor 
plantilla que muchos de los 
equipos que se salvaron del des
censo, pero, repito, faltó orga
nización. Por Ejemplo, la mi
tad de los jugadores entrena
ban en Ciudad Real y la otra 
mitad lo hacíamos en Madrid, 
faltando la debida coordina
ción y disciplina, cosa funda
mental en fútbol y en todo.

—¿Contento en el Pegaso?
—Sí, y espero estarlo toda la

temporada, pues sé que se tra* 
ta  de un club muy formal y, 
además, el hecho de que el se
ñor Zamorano sea el entrena
dor es para mi motivo de gran 
confianza, pues los años que he

UNA VEZ Y PARA

¿Interesa jugar con los 
equipos extremeños?

Los aficionados extremeños estamos ya, la verdad, bastantes 
“mosqueados” con las declaraciones que algunos señores directi
vos. entrenadores y jugadores de Castilla, hacen lamentando te
ner que viajar a Extremadura.

Lo que queremos los extremeños aclarar, y de UNA VEZ PA
RA SIEMPRE, es el que por qué se opina así. ¿Por el cansancio 
del viaje que hace que los jugadores no rindan lo que de ellos 
se esperaba? Entonces los muchachos de los equipos extremeños 
son unos “superclases”, ya que hacen los mismos recorridos a  la 
inversa y no lo sienten.

¿Quizá es que los conjuntos castellanos, consideran a los 
equipos de por aquí de tan  poca clase y piensan que son kilóme
tros perdidos en balde el desplazarse? Si fuera por eso, mejor 
sería que nos calláramos y no hiciésemos comentario alguno.
Pero, la verdad, nos rebela tanto, que, aunque queramos, no po
demos dejar de hacerlo. Si fuera por eso, repito, y para no enga- ___ ^  ^  u m
ñamos, después de carcajearnos un ratito, preguntaríamos: i laT^afíciórT castellana, y ex

estado con él han sido siempre* 
los que me he encontrado más 
en * firma y lia sido mayor mi 
rendimiento.

—¿Cómo es el Pegaso de es
ta  temporada?

—Por lo que he visto en los! 
entrenamientos y en los parti
dos amistosos que llevamos ju
gados, creo que el Pegaso va a, 
ser un equipo con gente joven,, 
con mucha velocidad y con 
muchas ganas de jugar.

—¿Tu impresión del grupo? '
—Va a estar muy nivelado» 

pues al revés de lo que ha su
cedido en otras temporadas, es
te año los jugadores, en su. 
mayoría, han preferido que
darse en este grupo para evi
ta r los largos desplazamientos 
a Extremadura. Ello hará quie 
sea más potente de lo que mu» 
chos creen. *

—¿Equipos favoritos? ¡
—Para mi, el Plus Ultra par

te como favorito, pero nosotros; 
debemos quedar entre los cinco 
primeros y eludir todo riesgo 
de descenso. Por otra parte, veo 
también muy potentes al Tala- 
vera, Manchego y algún otro 
más.

—¿Os ha perjudicado el ca-> 
lindarlo o no?

—Yo creo que el calendario 
no perjudica ni beneficia nun
ca, pues si de todas formas hay 
que enfrentarse a los más po
tentes, cuanto antes se haga,, 
mucho mejor. De poder darles.' 
la sorpresa y ganarles, estimo 
que es mejor al principio quis 
luego. Jugamos primero en ca
sa contra la Segoviana y lue
go tenemos dos salidas fuera.. 
Procuraremos ganar en casa y 
arrancar algún positivo en las 
mencionadas salidas.

—¿Alguna cosa más, amigo 
Baz?

—Sólo enviar un saludo a  los; 
seguidores del Pegaso y a  to-

¿Quién es el grupo que realment anima el “cotarro”, los equipos 
castellanos o los extremeños?... ¡La cosa está clara, digo yo!

¿No será, para terminar este breve comentario, que por lo 
que realmente no quieren venir es porque opinan y en esto no les 
falta razón si piensan así, que les es más fácil clasificarse en un 
grupo comodito, comodito?

En lo único que podemos. estar de acuerdo con ellos es que, 
realmente en Castilla también hay algunos equinos buenos, tan  
buenos como los extremeños y que no vienen, no jorque no. quie
ran, sino porque así lo decidió el sorteo de la Federación Caste
llana, ya que, y la verdad que esto lo decimos sin pretender mo
lestar a nadie y solo como aclaración a estos conceptos, cuando 
las taquillas y las “arcas” de los clubs están más “alegres”, no es ni 
más ni menos que cuando las visitaba el Badajoz hoy en Segun
da División, para honra de los aficionados extremeños y cuando 
lo hacen esos históricos clubs como son: Cacereño, Extremadura, 
Mérida Industrial, etc., etc. SiemDre en cabeza de sus grupos dan
do siempre y lo seguirán dando, lecciones de buen fútbol.

ANDRES DUQUE, (desde M éridaJ. . ' ;

tremeña, p r o m e t i e n d o  a  los 
primeros que haremos t o d o  
cuanto esté a nuestro alcance 
para que el Pegaso quede den
tro de la mejor clasificación., 
posible.

Nosotros estamos seguros de 
que así será, pues conocemos 
la honradez profesional de An
tonio Baz y su extraordinario 
pndonor deportivo, bien puesto 
de manifiesto por todos aque
llos equipos ¡en que ha milita
do. Por otra parte, el hecho de 
que Jesús Zamorano se haya- 
puesto al frente de la plantilla 
del Pegaso es otra garantía d a ' 
éxito. . ;
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